

Einfache Anfragen

2017-32

423 050.99 Planung + Baubewilligungen; Raumplanung; Informationen

B+K

Schulraumplanung; Künftige Klasseneröffnungen; Unterbringung

Hauser Yannick, glp: Im Sommer 2020 wurden in Lyss zwei neue Kindergärten sowie zwei neue Klassen eröffnet. Die Gemeinde Lyss ist nach wie vor rasant am Wachsen. Der Redner möchte wissen, mit wie vielen neuen Klassen im Sommer 2021 gerechnet werden muss und ob genügend Platz zur Verfügung steht.

Nobs Stefan, Gemeinderat, FDP: In der Tat wurden im letzten Jahr mehrere Klassen eröffnet. Die letzte Schulraumplanung wurde in den Jahren 2016/17 durchgeführt, als die Planung für den Erweiterungsbau Grentschel in Angriff genommen wurde. Im Frühling 2021 wird die Schulraumplanung wieder neu durchgeführt. Die Erkenntnis aktuell ist, dass sich die Schulraumplanung auf Kurs befindet. Am Anfang der Periode war das Wachstum in Lyss nicht so stark. Mit weiteren Überbauungen wie bspw. das Kambly-Areal, hat es wieder einen Anstieg gegeben. Im letzten Jahr mussten daher gleich mehrere Klassen eröffnet werden. Im Sommer 2021 wird eine 1. Klasse am Standort Lyssbach eröffnet, welche vom Kanton bewilligt wurde. Schulraum ist genügend vorhanden. Der Redner weist darauf hin, dass im Sommer 2021 der Erweiterungsbau Grentschel eröffnet werden kann und für neuen Schulraum sorgen wird. Der Redner wird im Sommer 2021 über die weitere Planung informieren.

Als der GR die Vision von 17'500 Einwohner festgelegt hat, wurde immer erwähnt, dass die Schulraumplanung aus den Jahren 2016/17 nicht ausreichen wird und weiterer Schulraum benötigt wird. Im Frühling/Sommer 2021 werden mehr Informationen bekannt sein. Für das kommende Schuljahr ist genügend Schulraum vorhanden.

